



E-Mail: holch@kirchentag.de

Digital – Dezentral – International

Feiert den 3. Ökumenischen Kirchentag in Eurer Gemeinde!

Ihr seid gefragt! Wir laden Euch ein, die Themen des 3. Ökumenischen Kirchentages (3. ÖKT) in Euren Heimatgemeinden aufzunehmen und eine Veranstaltung während des 3. ÖKT auszurichten; so, wie es vor Ort angemessen und gerne in aller Kreativität möglich ist. Das Angebot darf gerne in der von Euch bevorzugten Sprache stattfinden.

Ob ein ökumenisches Gemeindefest, künstlerische und kulturelle Beiträge, spannende Diskussionen, Spiel- und Mitmachangebote, Gottesdienste oder gemeinsames Public Screening des digitalen ÖKT-Programms – Euch sind inhaltlich keine Grenzen gesetzt.

It's your turn! We invite you to take up the themes of the 3rd Ecumenical Kirchentag (3. ÖKT) in your home congregations and to organise an event in your congregations during the 3. ÖKT; in a way that is appropriate locally and possible in all creativity. The event may take place in your preferred language.

Whether it is an ecumenical community festival, artistic and cultural contributions, exciting discussions, games and hands-on activities, church services or joint public screening of the digital ÖKT programme - there are hardly any limits to what you can do.

Bitte beachtet die örtlichen Regelungen zu Pandemiebekämpfung und handelt danach. Der 3. ÖKT kann Euch bei der Umsetzung Eures Angebots nicht unterstützen. Die Verantwortung für Euer Angebot liegt ganz bei Euch.

Please follow the local regulations on pandemic control and act accordingly. The 3. ÖKT cannot support you in the implementation of your offer. You take full responsibility for your activities.

Ihr könnt vor Ort in Euren Kanälen für das Angebot werben; nutzt dafür gerne das Logo und das Kampagnenmotiv des ÖKT, zu finden unter www.oekt.de/downloads.

Die dezentral angebotenen Veranstaltungen sind kein Teil des offiziellen ÖKT Programms, werden aber auf einer separaten Seite der ÖKT-Webseite veröffentlicht und visualisiert, sodass Teilnehmende hierauf zugreifen und/oder sich zuschalten können.

You can promote the offer on your local channels; feel free to use the logo and campaign motif of the ÖKT, which can be found at www.oekt.de/downloads.

The events offered at your location are not part of the official ÖKT programme, but will be published and visualised on a separate page of the ÖKT website so that participants can access them.



E-Mail: holch@kirchentag.de

Veranstaltung | Event

- Gottesdienst | Service
- Bibelarbeit | Bible study
- Künstlerische und kulturelle Beiträge | Creative and cultural events
- Nachgespräch im Anschluss an ÖKT-Veranstaltung | Follow-up meeting after ÖKT-event
- Thematische Kleingruppen | Thematic small groups
- Workshop
- _____
- _____
- _____

Kurze Beschreibung des Angebots | Short description of the event:

Ort und Datum | Place and Date

Veranstaltende	_____	Straße, Nr.	_____
	Organiser (community, congregation, ...)		Street, Number
Postleitzahl, Ort	_____	Land	_____
	Postal/Zip Code, City		Country
Webseite*	_____	Kontakt	_____
	Webseite of the organiser		Contact (e-mail address)
Datum	_____	Uhrzeit	_____
	Date		Time (if applicable and already known)

Darf Ihr Veranstaltungsort auf einer Weltkarte dargestellt werden?

Ja	<input type="checkbox"/>	Nein	<input type="checkbox"/>
	Yes		No

GPS-Daten _____
GPS data

Kontakt | Contact

Name	_____	E-Mail	_____
	Name of a contact person		E-mail address

Sprache | Language

(wenn zutreffend, Mehrfachantwort möglich | if applicable, multiple answers possible)

- _____
- _____
- _____

* der Veranstaltenden, auf der ggf. Informationen zur Veranstaltung zu finden sind. | of the organisers, where maybe more information about the event can be found.